
第1回愛知県歯科・皮膚科
連携ワークショップ

参加者アンケート結果

皮膚科医師対象 回答数：18

実施日：2019/2/3



質問1. 今日のセミナー全体の満足度を教え
て下さい。

N=18

自由記載 回答：0

a. 大変満足, 13, 72%

b. 良かった, 5, 

28%

a. 大変満足 13

b. 良かった 5

c. 普通 0

d. 少し不満足 0

e. 不満足 0



質問2. 今回のセミナーの時間についてご
意見ください。

N=18

a. ちょうど良い時間（長さ、時間帯）

だった。, 16, 89%

b. 長さが短す

ぎた。もう少し

長い時間でも

良い。, 1, 

5%

c. 長さが長すぎた。もう

少し短い時間が良い。, 

1 , 6%

a. ちょうど良い時間（長さ、時間
帯）だった。

16

b. 長さが短すぎた。もう少し長い
時間でも良い。

1

c. 長さが長すぎた。もう少し短い
時間が良い。

1 

自由記載 回答：0



質問3. 今回のセミナー会場についてご意見
ください。

N=18

a. 大変良かっ

た。, 10, 56%

b. 良かっ

た。, 7, 

39%

c.  普通, 1, 5%

a. 大変良かった。 10

b. 良かった。 7

c.  普通 1

d.  悪かった 0

自由記載 回答：0



質問4. 「これだけはしっておきたい歯科の
知識：瀧井先生」についてお答えください。

N=18

a. 大いに役

立つ内容だっ

た。, 13, 

72%

b. 役立つ内

容だった。, 4, 

22%

c.  少しわかり

にくかった。, 

1, 6%
a. 大いに役立つ内容だった。 13

b. 役立つ内容だった。 4

c.  少しわかりにくかった。 1

d.  聞きたいことが一致しなかった。 0

自由記載 回答：0



質問5 「これだけはしっておきたい皮膚科
の知識：鈴木先生」についてお答えください。

N=18

a. 大いに役立つ内容

だった。, 15, 83%

b. 役立つ内容だっ

た。, 3, 17%
a. 大いに役立つ内容だった。 15

b. 役立つ内容だった。 3

c.  少しわかりにくかった。 0

d.  聞きたいことが一致しなかった。 0

自由記載 回答：0



質問6. 「歯科と皮膚科の連携の現状と問
題点：伊藤先生」についてお答えください。

N=18

a. 大いに役立つ内容だっ

た。, 17, 94%

b. 役立つ内容

だった。, 1, 6%
a. 大いに役立つ内容だった。 17

b. 役立つ内容だった。 1

c.  少しわかりにくかった。 0

d.  聞きたいことが一致しなかった。 0

自由記載

回答 (自由記載）

a 歯性病巣の重要性が解った



質問7. グループディスカッションは役立
ちましたか。

N=16

a. 大いに役立つ内

容だった。, 10 , 

62%

b. 役立つ内容だっ

た。, 6 , 38%

a. 大いに役立つ内容だった。 10 

b. 役立つ内容だった。 6 

c.  役立たなかった。 0 

自由記載 回答：0



質問8. このようなセミナーを地域で開催
するなら皮膚科医師にすすめますか？

N=16

a. 大いにすすめる 12 

b. すすめてもよい 4 

c. すすめない 0 

a. 大いにすすめる, 

12 , 75%

b. すすめてもよい, 

4 , 25%

自由記載 回答：0



 医師会ー歯科医師会で、もっと連携がとれるとよいと思いました。

 大変勉強になりました。このような会は、またぜひ開いていただきたいです。

 大変有意義な会でした。ありがとうございました。またこのような会の開催をお願
いいたします。

 皮膚科医師と歯科医師が情報を交換する機会が無いため、大変勉強になり
ました。歯科で金属を除去するのは手間がかかる事が分かり、金属アレルギーと
皮膚疾患との関連性について十分に検討した上で紹介する必要があると思い
ました。

 よい会を開いて頂き、本当にありがとうございました。

 グループでは、歯科の先生方が具体的なパッチテストのやり方を写真でみせてあ
げるとよいかと思いました。お風呂に２日間入れない事に驚かれていました。

 大変勉強になりました。ありがとうございました。

 はじめて聞く内容が多く、とても勉強になりました。

全文
そのほか、ワークショップについての感想
を自由にご記入下さい。


